



AGB FÜR DAS YOGASTUDIO YOGA AT BALANCE 149

1. GELTUNGSBEREICH UND GEGENSTAND DER ALLGEMEINEN GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

Diese umfassen sämtliche Aktivitäten des Yoga at Balance 149 Yogastudio wie Workshops, Community Events etc., welche im Zusammenhang mit genannten Geschäftstätigkeiten stehen.

Yoga at Balance 149 Yoga stellt vorwiegend kostenpflichtige Dienstleistungen im Bereich Yoga zur Verfügung. Die vorliegenden Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) sind anwendbar für den Bezug jeglicher Dienstleistungen der TeilnehmerInnen, die auf irgendeine Weise (per Telefon, Email, Internet, Mobile usw.) von Yoga at Balance 149 Yoga bezogen werden. TeilnehmerInn ist jede natürliche oder juristische Person, die Leistungen in Anspruch nimmt, welche von Yoga at Balance 149 Yoga erbracht werden oder sich für den Bezug solcher Dienstleistungen bei Yoga at Balance 149 Yoga angemeldet hat. Mit der Nutzung eines oder mehrerer Dienste erklärt sich der/die TeilnehmerIn unwiderruflich mit der Anwendung der vorliegenden AGB einverstanden.

2. LEISTUNGSUMFANG

Die Leistungen umfassen die Durchführung und Veranstaltung von Yogastunden, Einzelunterricht, Business Yoga und Workshops.

3. KOSTEN, PREISE UND ZAHLUNGSBEDINGUNGEN

3.1

Die aktuellen Kosten für Yogastunden, Einzelunterricht, Business Yoga sowie Workshops finden sie unter yogaatbalance149.com, auf Prospekten und Flyern bzw. werden diese auf Anfrage schriftlich übermittelt.

3.2

Anmeldungen für Yogastunden, Einzelunterricht, Business Yoga sowie Workshops per Telefon, Email oder SMS sind rechtsverbindlich. Für die Yogastunden muss man sich mind. 12h vor dem Beginn abmelden, um kein Kursgeld zu zahlen. Die vollständige Bezahlung von Yogastunden/Abonnements erfolgt jeweils vor dem Unterrichtsbeginn. Sofern nicht anders vereinbart bzw. angegeben, erfolgt die Bezahlung am ersten Kurstag in bar oder über Twint.

4. KONDITIONEN UND STORNOBEDINGUNGEN (RÜCKERSTATTUNG)

4.1 Yogaklassen

Die Yoga-Abos verfallen nach ihrem Gültigkeitsdatum (10er Abo nach 4 Monaten ab Kaufdatum, 5er Abo nach 2 Monaten ab Kaufdatum), sind persönlich und nicht übertragbar. Die Yoga-Abos sind ab Kaufdatum gültig. Im Krankheitsfall, bei Unfall oder Schwangerschaft kann, sofern zur bescheinigten Zeit keine Dienstleistungen bezogen wurden, gegen Vorweisen eines Arzteugnisses die Laufzeit aller Abos entsprechend angepasst werden. Änderungen im Stundenplan oder beim Lehrpersonal können jederzeit erfolgen. Es besteht kein Anspruch auf Rückerstattung.

4.2 Workshops

Bei einer Teilnahmeverhinderung an Workshops hat der/die TeilnehmerIn immer die Möglichkeit eine Ersatzperson zu finden. Dies unter schriftlicher Mitteilung per Mail unter Angabe von Name/Vorname und E-Mail Adresse der Ersatzperson.

Abmeldungen sind mit administrativem Aufwand verbunden. Alternativ kann das Kursgeld je nach Abmeldezeitpunkt (mindestens 2 Tage vor dem Workshop) teilweise erlassen werden. Abmeldungen müssen in schriftlicher Form mitgeteilt werden.

Nicht besuchte Lektionen können nicht nachgeholt werden und werden nicht rückerstattet. Bei Abwesenheit (Krankheit, berufliche Belastung, andere Gründe) oder bei Abbruch des Workshops besteht keinerlei Anspruch auf Reduktion oder Rückzahlung.

4.3 Privatstunden – Business Yoga

Absagen für Privatstunden, Business Yoga, werden nur akzeptiert, sofern die entsprechende Information per Telefon, E-Mail oder SMS mindestens 2 Tage vor Kursbeginn vorliegt.

4.4

Die Kursleitung behält sich das Recht vor bei Krankheit oder Unvorhersehbares Yogastunden – auch kurzfristig – abzusagen oder sich von einer entsprechend qualifizierten Person vertreten zu lassen. Die Teilnehmer werden schnellstmöglich per E-Mail oder SMS über einen Ausfall informiert mit Ausnahme von nicht vorhersehbaren Ausfällen. Bei Kursausfall können die Abos dem entsprechend verlängert werden.

4.5

Um unsere Kurse unter optimalen Bedingungen durchführen zu können, legen wir je nach Veranstaltung/Kurs eine minimale und eine maximale Teilnehmerzahl fest. Bei ungenügender Teilnehmerzahl wird der Kurs in der Regel nicht durchgeführt und die Kurskosten rückerstattet.

5. TEILNAHMEFÄHIGKEIT, EIGENVERANTWORTUNG

5.1

Vor der Teilnahme an Yogalektionen von Yoga at Balance 149 Yoga ist von jedem Teilnehmer ein Anmeldeformular auszufüllen, mit dem der Teilnehmer erklärt, dass der Teilnahme an Yogalektionen keine gesundheitlichen Bedenken entgegenstehen. Bei allen Kursen, Yoga Stunden, Einzelunterricht, Business Yoga und Workshops ist Selbstverantwortlichkeit und normale psychische und physische Belastbarkeit und Kondition vorausgesetzt. Bei akuten körperlichen oder psychischen Problemen sollte vorher mit einem Arzt abgeklärt werden, ob Yogastunden zu diesem Zeitpunkt sinnvoll sind. Yogakurse können eine heilsame Wirkung auf das körperliche, geistige und psychische Befinden haben. Sie stellen jedoch keine medizinischen oder psychotherapeutischen Behandlungen dar.

5.2

Vorhandene psychische oder physische gesundheitliche Einschränkungen aber auch eine bestehende Schwangerschaft sind der Kursleitung spätestens zu Beginn des Kurses/Workshop/Veranstaltung zu melden. Sollte im Laufe des Kurses/Veranstaltung/Workshop eine gesundheitliche Einschränkung eintreten, ist die Kursleitung umgehend zu informieren.

Jeder Teilnehmer jede Teilnehmerin nimmt an diesen Kursen eigenverantwortlich teil, sodass es auch im Ermessen des jeweiligen Teilnehmers/Teilnehmerin liegt, vor Teilnahme an den Kursen/Veranstaltungen/Workshops sich ärztlichen Rat einzuholen. Sollte ein Kursteilnehmer Zweifel an seiner gesundheitlichen oder seelischen Eignung zur Teilnahme haben, so wird ihm jedenfalls empfohlen vor Anmeldung entsprechenden fachkundigen Rat einzuholen.

6. HAFTUNG

6.1

Yoga at Balance 149 Yoga schliesst, soweit gesetzlich zulässig, jegliche Haftung ausdrücklich aus.

Yoga at Balance 149 Yoga übernimmt daher keine wie immer geartete Haftung, insbesondere keinerlei Haftung im Falle des Verschweigens allfälliger körperlicher oder seelischer Leiden, welche die Teilnahme an den Yoga-Veranstaltungen/Workshops, für nicht ratsam erscheinen lassen.

Yoga at Balance 149 Yoga behält sich vor, TeilnehmerInnen abzulehnen, sofern die Kursleitung der Ansicht ist, dass die gesundheitlichen oder psychischen Voraussetzungen für die Teilnahme an dem Kurs nicht gegeben sind. Diese

Ablehnung kann auch noch kurzfristig bzw. auch noch während laufender Kurse vorgenommen werden. Im Falle der Ablehnung des Teilnehmers wird dem Teilnehmer/der TeilnehmerIn die Kursgebühr (anteilig) zurückerstattet.

6.2

Die Nutzung der Kursräumlichkeiten und Angebote erfolgt für die TeilnehmerInnen auf eigene Gefahr. Es wird keinerlei Haftung für die von TeilnehmerInnen mitgebrachten Wertgegenständen übernommen.

6.3

Für alle von Yoga at Balance 149 Yoga organisierten Yoga Kurse und andere Veranstaltungen schliessen wir jegliche Haftung für entstandene Schäden aus. Sie sind daher selber für eine ausreichende Versicherungsdeckung verantwortlich. Für Diebstahl und Verlust von Gegenständen kann Yoga at Balance 149 Yoga nicht haftbar gemacht werden.

7. ERFÜLLUNGORT, GERICHTSSTAND, GÜLTIGES RECHT

7.1

Als Erfüllungsort sämtlicher Verpflichtungen wird der Sitz des Yoga at Balance 149, Stauffacherstrasse 149, 8004 Zürich vereinbart.

7.2

Es gilt Schweizer Recht; für allfällige Streitigkeiten gilt der Gerichtstandort Zürich.

7.3

Sollten einzelne Teilbestimmungen dieser allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie allfällig abzuschliessender individueller Verträge nichtig, unwirksam oder anfechtbar sein oder werden, bleiben die übrigen (Teil-) Bestimmungen unberührt und sind dann so auszulegen bzw. zu ergänzen, dass der beabsichtigte wirtschaftliche Zweck in rechtlicher Hinsicht möglichst genau erreicht wird.

7.4

Mündliche Nebenabreden werden nicht getroffen. Änderungen und Ergänzungen dieser AGB's und sämtlicher Mitgliedschaftsverträge bedürfen der Schriftform.

8. DATENSCHUTZ

Die Kursleitung verpflichtet sich die persönlichen Daten und Informationen vertraulich zu behandeln und nicht an Dritte weiterzugeben. Ausgenommen hiervon ist die Weitergabe von Daten an Mitarbeiter und Geschäftspartner aus organisatorischen Gründen. Ebenso verpflichtet sich der Teilnehmer Informationen über andere Kursteilnehmer vertraulich zu behandeln.

9. DIVERSES/SONSTIGES

Yoga at Balance 149 Yoga -verwendet Fotos von Veranstaltungen auf Ihrer eigenen Webseite oder im Facebook auf welchen ev. Teilnehmer zu erkennen sind. Sollte dies gegen den Willen einer Person geschehen sein, so kann er/sie beordern seine Person auf dem Bild zu entfernen. Weitere und eigene Ansprüche können nicht geltend gemacht werden.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS FOR THE YOGA STUDIO YOGA AT BALANCE 149

1. SCOPE AND SUBJECT OF THE TERMS AND CONDITIONS

These cover all activities of Yoga at Balance 149 Yoga Studio such as workshops, community events etc., which are related to mentioned business activities.

Yoga at Balance 149 Yoga mainly provides fee-based services in the field of yoga. These Terms and Conditions (T&C) are applicable to the purchase of any Participant services obtained by any means (phone, email, internet, mobile, etc.) from Yoga at Balance 149 Yoga. Participant is any natural or legal person who uses services provided by Yoga at Balance 149 Yoga or has registered with Yoga at Balance 149 Yoga to receive such services. By using one or more services, the participant irrevocably agrees to the application of these GTC.

2. SCOPE OF SERVICES

The services include the implementation and organization of yoga classes, private lessons, business yoga and workshops.

3. COSTS, PRICES AND TERMS OF PAYMENT

3.1

The current costs for yoga classes, private lessons, business yoga and workshops can be found at yogaatbalance149.com, on brochures and flyers or will be sent in writing upon request.

3.2

Registrations for yoga classes, private lessons, business yoga and workshops by phone, email or SMS are legally binding. For yoga classes, you must cancel at least 12h before the start of class in order not to pay any course fee. Full payment for yoga classes/subscriptions is due prior to the start of each class. Unless otherwise agreed or stated, payment will be made on the first day of class in cash or via Twint.

4. CONDITIONS AND CANCELLATION POLICY (REFUND)

4.1 Yoga Classes

Yoga subscriptions expire after their expiration date (10 class subscription after 4 months from date of purchase, 5 class subscription after 2 months from date of purchase), and are personal and non-transferable. Yoga subscriptions are valid from the date of purchase. In the event of illness, accident or pregnancy, the duration of all subscriptions can be adjusted accordingly upon presentation of a doctor's certificate, provided that no services were received at the certified time. Changes in schedule or teaching staff may be made at any time. There is no right to a refund.

4.2 Workshops

If a participant is unable to attend a workshop, he/she always has the option of finding a substitute. This must be done in writing by e-mail, stating the name/first name and e-mail address of the alternate person.

Cancellations are associated with administrative effort. Alternatively, the course fee can be partially waived depending on the cancellation date (at least 2 days before the workshop). Cancellations must be communicated in writing.

Lessons not attended cannot be made up and will not be refunded. In case of absence (illness, work load, other reasons) or cancellation of the workshop, there is no right to any reduction or refund.

4.3 Private Lessons - Business Yoga

Cancellations for private lessons, Business Yoga, will only be accepted if the corresponding information is received by phone, email or SMS at least 2 days before the course starts.

4.4

The course management reserves the right to cancel yoga classes - even at short notice - in case of illness or unforeseeable circumstances, or provide an appropriately qualified person as substitute. Participants will be informed as soon as possible by e-mail or SMS about a cancellation with the exception of unforeseeable cancellations. In case of course cancellations, subscriptions can be extended accordingly.

4.3

In order to run our courses under optimal conditions, we set a minimum and a maximum number of participants depending on the event/course. If the number of participants is insufficient, the course will generally not be held and the course costs will be refunded.

4.4

The course management reserves the right to cancel yoga classes - even at short notice - in case of illness or unforeseeable circumstances, or provide an appropriately qualified person as substitute. Participants will be informed as soon as possible by e-mail or SMS about a cancellation with the exception of unforeseeable cancellations. In case of course cancellations, subscriptions can be extended accordingly.

4.5

In order to run our courses under optimal conditions, we set a minimum and a maximum number of participants depending on the event/course. If the number of participants is insufficient, the course will generally not be held and the course costs will be refunded.

5. ABILITY TO PARTICIPATE, PERSONAL RESPONSIBILITY

5.1

Before participating in yoga classes at Yoga at Balance 149 Yoga, each participant must complete a registration form in which the participant declares that there are no health concerns preventing participation in yoga classes.

Self-responsibility and normal mental and physical resilience and condition are required for all courses, yoga classes, private lessons, business yoga and workshops. In case of acute physical or psychological problems, it should be clarified with a doctor beforehand whether yoga classes are appropriate at this time. Yoga classes can have a healing effect on physical, mental and psychological well-being. However, they do not constitute medical or psychotherapeutic treatments.

5.2

Existing mental or physical health restrictions, as well as an existing pregnancy, are to be reported to the course leader at the latest at the beginning of the course/workshop/event. Should a health restriction occur during the course/workshop/event, the course management must be informed immediately.

Each participant takes part in these courses with his/her own responsibility, as it is also at the discretion of the respective participant to seek medical advice before taking part in the courses/events/workshops.

If a course participant has doubts about his or her health or mental fitness to participate, it is recommended that he or she seek appropriate professional advice before enrolling.

6. LIABILITY

6.1

Yoga at Balance 149 Yoga expressly excludes any liability to the extent permitted by law.

Yoga at Balance 149 Yoga therefore accepts no liability whatsoever; in particular, no liability whatsoever in the event of concealment of any physical or mental ailments which make participation in the yoga events/workshops inadvisable.

Yoga at Balance 149 Yoga reserves the right to refuse participants if the course instructor is of the opinion that the health or psychological requirements for participation in the course are not met by the individual. This refusal can also be made at short notice or even during the course. In the event of the participant's rejection, the course fee will be refunded to the participant (on a pro rata basis).

6.2

Participants use the course facilities and offers at their own risk. No liability is assumed for valuables brought by participants.

6.3

For all yoga courses and other events organized by Yoga at Balance 149 Yoga, we exclude any liability for damages incurred. You are therefore responsible for sufficient insurance coverage yourself. Yoga at Balance 149 Yoga cannot be held liable for theft or loss of items.

7. PLACE OF PERFORMANCE, PLACE OF JURISDICTION, APPLICABLE LAW

7.1

The place of performance of all obligations is agreed to be the registered office of Yoga at Balance 149, Stauffacherstrasse 149, 8004 Zurich.

7.2

Swiss law shall apply; the place of jurisdiction for any disputes shall be Zurich.

7.3

Should individual partial provisions of these General Terms and Conditions as well as any individual contracts to be concluded be or become void, ineffective or contestable, the remaining (partial) provisions shall remain unaffected and shall then be interpreted or supplemented in such a way that the intended economic purpose is achieved as closely as possible in legal terms.

7.4

Verbal side agreements are not made. Changes and additions to these GTC's and all membership contracts must be made in writing.

8. DATA PROTECTION

The course management commits itself to treat the personal data and information confidentially and not to pass them on to third parties. Excluded from this is the disclosure of data to employees and business partners for organizational reasons. Likewise, the participant agrees to keep information about other course participants confidential.

9. MISCELLANEOUS/MISCELLANEOUS

Yoga at Balance 149 Yoga uses photos of events on its own website or Facebook and thus participants can potentially be recognized. Should this happen against the will of a person, he/she can order to remove his/her person from the picture. Further and own claims can not be asserted.